

## Come raggiungere la cantina.



### Da Lecce

Uscendo per Via Taranto (Sp357), prendere la SS7ter (Taranto-Manduria-Lecce) e seguire le indicazioni per Campi Salentina e poi per Salice Salentino (direzione Guagnano). Dopo 3/4 Km da Campi Salentina al semaforo girare per Salice Salentino (Sp17). Successivamente seguite le indicazioni riportate sotto "da Salice Salentino".

### Da Taranto

Prendere la E90/SS7 (Taranto-Brindisi) ed uscire a Mesagne, seguire le indicazioni per San Donaci (Sp2bis) e poi per Salice Salentino (Sp2bis/Sp365/Sp17). Successivamente seguite le indicazioni riportate sotto "da Salice Salentino".

### Da Napoli

Prendere la E842/A16 e poi E55/A14 (Napoli-Nola-Bari) ed uscire a Bari, prendere la E55/SS16/SS379 (Bari-Brindisi-Lecce) che diventa la tangenziale di Brindisi ed uscire a Brindisi la Rosa (Tuturano/S.Pietro), seguire per Sp79 Tuturano, poi per San Donaci ed infine per Salice Salentino (Sp2bis/Sp365/Sp17). Successivamente seguite le indicazioni riportate sotto "da Salice Salentino".

### Da Salice Salentino

Entrando in paese per la Sp17 in Via Cavour, seguite la strada fin quando inizia Via De Castris e alla prima piazza prendere Sp255 -Via Benedetto Cairoli (ex Via Caudti) e poi continuando Via Palmiro Togliatti (che porta fuori paese). Proseguire per 5/6 Km fino alla prima rotonda e proseguire dritto. Svoltare alla prima strada sulla sinistra (dopo la Masseria "La duchessa") e proseguire per 2 Km fin quando si incontra la **Masseria Santa Venia**.

#### Società Agricola Feudi di terra d'Otranto s.r.l.

Sede Legale:  
Via Spineta mare snc  
84091 Battipaglia(SA) - Italy

Cantina:  
Strada Comunale Santa Venia  
73010 Veglie(LE) - Italy

Tel. +39-0832-966467  
Tel. +39-089-385045  
Fax. +39-089-384718

C.F. 01670690633  
P. IVA IT 01730460654  
REA: SA-192177

info@feudidotranto.com

feudidotranto@pec.it

## How to reach the wine cellar.



### From Lecce

While going out from Lecce take Via Taranto (Sp357), and right after SS7ter (Taranto-Manduria-Lecce) and follow the indications for Campi Salentina and after for Salice Salentino (direction Guagnano). After 3/4 Km from Campi Salentina at the street light turn on the left toward Salice Salentino (Sp17). Afterwards follow the indications below "From Salice Salentino".

### From Taranto

Follow E90/SS7 (Taranto-Brindisi) and exit in "Mesagne", follow the indications for San Donaci (Sp2bis) and after for Salice Salentino (Sp2bis/Sp365/Sp17). Afterwards follow the indications below "From Salice Salentino".

### From Napoli

Take E842/A16 and after E55/A14 (Napoli-Nola-Bari), exit the motorway in Bari, afterwards take E55/SS16/SS379 (Bari-Brindisi-Lecce) that becomes the ring road of Brindisi and exit in "Brindisi la Rosa" (Tuturano/S.Pietro), follow the indications for Sp79 Tuturano, and after for San Donaci and then for Salice Salentino (Sp2bis/Sp365/Sp17). Afterwards follow the indications below "From Salice Salentino".

### From Salice Salentino

Entering the village through Sp17 in Via Cavour, follow the road until it becomes Via De Castris and at the first square turn on the right in to Sp255-Via Benedetto Cairoli (ex Via Caudti), the road after becomes Via Palmiro Togliatti and take you out of the village. Follow the road for 5/6 Km until you reach a round about and continue straight on. Turn on the first road on the left (after the Masseria "La duchessa") and follow the road for 2 Km until the end of the road where you can find the Masseria Santa Venia.

#### Società Agricola Feudi di terra d'Otranto s.r.l.

Sede Legale:  
Via Spineta mare snc  
84091 Battipaglia(SA) - Italy

Cantina:  
Strada Comunale Santa Venia  
73010 Veglie(LE) - Italy

Tel. +39-0832-966467  
Tel. +39-089-385045  
Fax. +39-089-384718

C.F. 01670690633  
P. IVA IT 01730460634  
REA: SA-192177

info@feudidotranto.com

feudidotranto@pec.it

## Comment rejoindre la cave.



### De Lecce

Sortir par la Via Taranto (Sp357), prendre la SS7ter (Taranto-Manduria-Lecce) et suivre les indications pour Campi Salentina et ensuite pour Salice Salentino (direction Guagnano). Après 3/4 Km de Campi Salentina au feu rouge tourner direction Salice Salentino (Sp17). Suivre ensuite les indications reportées plus avant "de Salice Salentino".

### De Taranto

Prendre la E90/SS7 (Taranto-Brindisi) et sortir à Mesagne, suivre les indications pour San Donaci (Sp2bis) et puis pour Salice Salentino (Sp2bis/Sp365/Sp17). Suivre ensuite les indications reportées plus avant "de Salice Salentino".

### De Napoli

Prendre la E842/A16 et puis la E55/A14 (Napoli-Nola-Bari) et sortir à Bari, prendre la E55/SS16/SS379 (Bari-Brindisi-Lecce) qui devient le périphérique de Brindisi et sortir pour Brindisi La Rosa (Tuturano/S.Pietro), suivre les indications pour Tuturano (Sp79), puis pour San Donaci et enfin pour Salice Salentino (Sp2bis/Sp365/Sp17). Suivre ensuite les indications reportées plus avant "de Salice Salentino".

### De Salice Salentino

En entrant dans le village par la Sp17 dans la Via Cavour, suivre la route jusqu'à ce que commence la Via De Castris et à la première place prendre la Sp255 - Via Benedetto Cairoli (ex Via Caudti) et puis en continuant la Via Palmiro Togliatti (qui vous amène en dehors du village). Continuer pendant 5/6 Km jusqu'au premier rond-point et continuer tout droit. Tourner tout de suite dans la première rue à gauche (Après le Mas "La duchessa") et continuer pendant 2 Km jusqu'à rencontrer la Masseria Santa Venia.

#### Società Agricola Feudi di terra d'Otranto s.r.l.

Sede Legale:  
Via Spineta mare snc  
84091 Battipaglia(SA) - Italy

Cantina:  
Strada Comunale Santa Venia  
73010 Veglie(LE) - Italy

Tel. +39-0832-966467  
Tel. +39-089-385045  
Fax. +39-089-384718

C.F. 01670690633  
P. IVA IT 01730460634  
REA: SA-192177

info@feudidotranto.com

feudidotranto@pec.it